普通科通信4号(学力向上プロンティア校)

∼One for All, All for One!







1年生 学習合宿

7月の「みらいプロジェクト」の取組として第1学年普通科を対象に、7月23日(火)より2泊3日の日程で修成建設専門学校青垣研修センターを会場に学習合宿が実施され145名もの生徒が参加しました。参加率87%は過去最高で、1年生の気力に改めて圧倒されました。



大自然の山々に囲まれた学習に集中するには最適の落ち着いた環境の中、「自

分自身を鍛錬する合宿」と銘打って行われた今回の合宿では、英数 国を中心に密度の濃い時間割が設定されました。特に第2日目は、 早朝より深夜に至るまで「勉強漬け」という環境の中に身を置き、 自らの限界を知るとともに新たな自分につながるきっかけもつかむ ことができ、日常では味わえない体験をすることができました。

生徒たちは、集団生活のルールを守ることの大切さを学ぶとともに、高校生としての学習リズムを確認し、その定着に向けて一歩を踏み出すことができました。これまで体験したことのない、勉強を中心とした貴重な3日間を乗り切ることにより、今後の受験勉強に向けた学習習慣の土台作りができたものと期待しています。



面へと旅立って行きました。

福高は、あなたの「みらい」を応援します!

次のような振り返りシートを用いて 毎日の学習を振り返りました! (生徒記入例)

	23日(木)の目標 いつでも自分が当てられると思って授業を受ける。		自習時間を有効に使うことができた。 学習習慣が身についた。
(水)	⑤講義・食事や風呂などの時間が守れた。	0	今日一日を振り返っての感想
日日	④自分の苦手分野の問題で、わかるようになったものがあった。	0	英語の動名詞の構文を学んだ。
2 2	③自習時間を有効に活用できた。	0	│ 国語の用言が理解できた。 │ 数学の場合分けについて理 │解が深められた。
S. P.	②分からない問題でも考えようと努めた。	0	
	①講義に集中して理解しようと努めた。	0	今日分かるようになったこと (具体的に記入しなさい。)

生徒感想

1年2組 女子

本当に勉強漬けで、受験前の講習みたいだった。でも 家ではこんなに長い時間はとてもじゃないけれどできな いので、参加して良かったと思う。

まだまだ自分の勉強不足を痛感したので、夏休み気を抜かずしつかりと取り組みたい。

1年4組 男子

1日中ほとんど休みなしで勉強したことが今までなかったので、受験の雰囲気をつかむ良い経験になった。夏休みはまだ続くが、なるべくこの合宿の生活に近い生活と勉強ができるようにリズムを継続させていく。

学年部長より一言

145名が参加し、睡魔と闘いながら講義や演習・自習に取り組むことができました。3日間で進路目標を達成するために必要な学習方法や内容・量などを学び取り、今後の学習にプラスになるものと期待します。